

Mein Name ist Sophie und ich bin Denkerin.

Ich muss darüber nachdenken, wie ich in Zukunft Geld verdienen will und da kam mir die geniale Idee für ein Inserat: Meinung zu verkaufen. Der Haken bei der Sache für den Käufer: das Angebot ist bescheiden, die Auswahl nicht groß. Es gibt ehrlich gesagt nur eine einzige Meinung im Angebot, nämlich meine. Die ist dafür ehrlich und qualitativ hochwertig, gut durchdacht und entgegenkommend. Sie reicht von bis, ist also sehr differenziert. Wer also einen guten Rat braucht, ist bei mir goldrichtig.

Ich könnte zu allerlei Themen meinen Senf dazugeben und zur Meinungsbildung beitragen.

Ich will meine übrigens nicht übertragen oder gar weggeben, sondern sehe meinen Auftrag eher darin, dass jemand seinen eigenen Standpunkt um ein paar nützliche Überlegungen erweitern kann. Diese Bewusstseinserweiterung würde ich dann gerne in Rechnung stellen. Ich glaube, dass könnte eine honorige Aufgabe sein. Selbst kniffligen Fragen und Problemen würde ich mich stellen, übernehme jedoch keine Gewähr bei Beratungsresistenz.

Kann mir eigentlich jemand sagen, was Besserwisser im Schnitt verdienen? Ich habe ehrgeizige Pläne, denn ich will es bis zur Bessermacherin bringen. Mein Fernziel: Mutmachermeisterin mit Geschäfts-Sinn.

(06.02.2017, SZ)

Related Post



Frühjahrslook

Rundum

Schlussfolgerungen Würde

